

たくましい子

ころ豊かな子

うみ出す子



## 学校だより

4月号

河内長野市立高向小学校

令和7年4月8日

## ご入学・ご進級おめでとうございます！

本格的な春が訪れ、よい季節となりました。保護者のみなさま、お子さまのご入学、ご進級、おめでとうございます。

4日（金）の入学式には、14名の新入生を迎えました。やや緊張気味の新1年生でしたが、お話やお祝いの言葉をしっかりと聞き、素晴らしい入学式となりました。これから始まる6年間の小学校生活で、たくさんの方を学び、たくさんの方と出会い、充実した時間を過ごしてほしいと願っています。

2年生から6年生のみなさん、進級おめでとうございます。新しい学年での目標を立て、新たな気持ちでみなさんが活躍することを期待しています。日々の小さな努力の積み重ねが自分自身を大きく成長させてくれます。いろいろなことに挑戦し、粘り強く、そして、あきらめることなく、一年間を楽しく元気に過ごしましょう。

本年度も子どもたちには、より高い目標を掲げ、楽しく充実した学校生活を送ってほしいと願っています。高向小学校教職員一同、全力で取り組んでまいります。そして、地域に信頼される学校をめざしていきたいと思っております。そのためにも、学校と家庭・地域が互いの信頼関係を大切にしなければなりません。本年度もご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

さて、本日の始業式で次のような話をさせていただきました。話の内容は校長先生と約束してほしいことです。

一つ目は「しっかりとあいさつをする」ということです。校長先生は仕事で他の学校にも行きます。その時に、その学校の子どもに「こんにちは」と声をかけられることがあります。「こんにちは」と言われたときに校長先生はすごくいい気持ちになり、その学校がとても好きになります。他にも「ありがとう」と言われると、みなさんはどんな気持ちになりますか。嫌な気持ちになる人はいないと思います。お友だちや先生たちがいい気持ちになるように、気持ちのよいあいさつをするを頑張ってください。

二つ目は「勉強をがんばる」ことです。どの学年も、学校ではたくさんの勉強をします。まず、勉強をがんばるために忘れ物をしないこと。教えてくれている先生の話のしっかりと聞くこと。そして、分からない時は恥ずかしがらずに先生に「わかりません」と言うことです。先生はていねいに教えてくれます。

三つ目は「友だちのためになることをする」です。どんなことをすれば友だちのためになるか、しっかりと考えられる子になってください。というお話をしました。

この一年。「しっかりとあいさつをする」・「勉強をがんばる」・「友だちのためになることをする」。これを約束し、1年間、元気に、明るく、そして友だちと仲良く、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。

最後になりましたが、今年度より本校に赴任しました宮城正樹です。よろしくお願いいたします。

校長 宮城 正樹

## 令和7年度 教職員の紹介

職員一丸となってがんばりますので、よろしくお願いいたします。

## 教職員の人事異動について



学校生活をいつも笑顔で過ごしてほしいと願っていますが、友だちとけんかしたり、物事がうまくいかなかったりすると元気がなくなってしまう日もあると思います。そういう時は、お子さまの話のしっかりと聞いてあげてください。お子さまの元気がない状態が長く続いた時には、遠慮なく担任へご連絡ください。子どもたちの生活の半分はご家庭、そしてもう半分は学校になります。ご家庭と学校で連絡を密に取り合える関係をつくり、子どもたちが元気に生活を送れるように見守っていきたく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

また、学校生活において不安なことなどがありましたら担任の他にも相談先として【学校相談窓口】を設けています。複数のメンバーがおりますのでご連絡をいただければと思います。

【学校相談窓口】校長・教頭・生活指導・支援コーディネーター・養護教諭